



Pandemia 'alejó' a jóvenes para presentar exámenes de admisión en Guanajuato

12 agosto, 2021

Jazmín Castro

León.- La directora de la Escuela Nacional de Estudios Superiores (ENES), **Laura Acosta Torres**, informó que la pandemia fue un factor determinante para que el 15% de los jóvenes que se inscribieron para presentar examen de admisión no acudiera a realizarlo.

Explicó que este fenómeno lo detectaron desde el año pasado, pues reconoció que factores económicos, de movilidad, problemas personales y de salud, pudieron propiciar que abandonaran su sueño.

“Claro que tuvimos una reducción importante desde el ciclo escolar anterior, (...) los alumnos entraron en septiembre, desde ahí ya hubo una reducción de un 10 a un 15% de alumnos ya sea que no presentaron el examen, y este año fue un comportamiento similar”, comentó.

Tan solo para este nuevo ciclo escolar la ENES, informó que se registraron 1 mil 872 aspirantes, de los cuales solo 1 mil 492 acudieron para presentar el examen y solo se quedaron 318 divididos en las nueve carreras.

Acosta Torres informó que durante los meses de mayo y junio durante la prueba piloto que implementó la Secretaría de Educación de Guanajuato, de los 1 mil 100 alumnos del campus León y San Miguel de Allende, solo acudieron 440 jóvenes, en diferentes horarios y actividades, y no reportaron contagios.